

いいんだよ、かみの毛
みじかい女の子

小二

わたしは、この前、かみの毛をみじかくしました。今までずつとかみの毛が長かつたので、心の中で、「こんなにみじかくしてもいいのかな。」と思いました。けれど、「これでいい。」とびようしさんに言いました。

「かみの毛切つたの。かわい家へ帰り、かがみを見て、かがみをみました。学校へ行つたら、友だちが、自分がかわいいと思いました。すると、みじかいかみの毛でも、三つあみにし、かわいくしてくれました。かがみを見てみると、みじかいかみの毛でも、学校に行くときのかみがたをねんな気もちになりました。朝になると、お母さんが、楽しみにしていたのに、ざんつぱいした。男の子みたい。」

い
ね
。

くてもいいんだと、あんしんしてほつとしましだった。わたしもいんじんしてほつとしましだった。おまけに、ほつとしましだった。

わたしは、「女の子は、かみの毛がみじかいとへん。」と今まで思つていました。けれど、学校で、「自分らしく生きること」「本当の自分をつたえていいこと」「まわりの人の自分らしさも大切にすること」をべん強して、男の子だから、女人の子だからといつて、かみがたやもちものがきまるわけじ

し た 今 の ° ° い ま す ° な
か い い わ 女 の わ た し に い ま す ° か
み い い ん だ よ 、 か み の 毛 み じ
が た も す て き だ な と
た も す て き だ な と
思